



Talleres Artísticos de BarroTerapia

Manos que sanan

Marvin Mendoza, Artista tallador de Barro

Ciudad Quetzal San Juan Sacatepéquez, Guatemala

Teléfono: 5269-3040

Facebook: Mai Mendoza

Instagram: pata_de_chucho_gt

Proyecto

Ofrecer un nuevo concepto de «taller» para realizar manualidades en barro, con enfoque terapéutico y relajante.

En los últimos años, profesionales de la salud, Psicólogos y Médicos, se han apoyado en las manualidades, como terapias ocupacionales.

Esta propuesta es una alternativa para prevenir enfermedades, como el estrés, ansiedad, depresión, problemas de aprendizaje, entre otras o para convivir y aprender con un grupo de personas con gustos similares

- Coadyuva a sanar emocionalmente.
- Formar lazos en una comunidad de apoyo.
- Fomenta la cooperación y no la competencia.
- Propiciar experiencias con otras áreas que complementen la elaboración de las piezas de barro por ejemplo: pintura, accesorios, fusión con otros materiales como madera, hierro y plantas ornamentales, entre otras.
- Investigamos los orígenes ancestrales del arte del barro

Cada taller irá acompañado de ejercicios de relajación, música y audios motivacionales.

Dirigido a:

Niños, niñas, adolescentes, jóvenes, adultos,

Con o sin necesidades terapéuticas.

Impacto Social

Nuestros objetivos son :

1. Propiciar un espacio inicialmente, en la ciudad, donde una comunidad de personas realicen creaciones en barro hechos a mano, con conciencia del consumo responsable, armonía con el ambiente, entre otras. (**Talleres tienen costo**)
2. Formar, y capacitar grupos de adolescentes, niñas y niños de escasos recursos, atendidos por organizaciones sociales, de al menos 3 comunidades del área rural, que puedan realizar piezas de barro, con estándares de calidad. (**Talleres sin costo**)

Posterior al proceso de capacitación, los grupos realizarán sus piezas para comercializarlos en nuestra tienda-galería, en internet (a corto plazo un espacio físico), para apoyarles, y a sus familias con la venta de sus artículos en barro elaborados por ellos-ellas.

La materia prima se compra en el área rural lo que fomentamos la inversión local.

La idea de emprendimiento social, con capacidad de expansión en los dos objetivos.

